





mas caracterizados y tambiles, MM. John Burns e Hyndman. Estos, precedidos de una bandera roja, tomaron posesion del pedestal de la columna de Nelson...

Los violentos discursos de los socialistas no encontraron eco entre los obreros, y hasta se temio durante algun tiempo que viniesen a las manos unos y otros.

Finalmente, gracias al concurso de los obreros, la policia consiguio desalojar del pedestal de la columna citada a los socialistas...

En Hyde Park se celebró un nuevo meeting, y algunos oradores pretendieron calmar los ánimos, pero la multitud nada escuchó...

En South-Andley-Street han sido robados en un abrir y cerrar de ojos almacenes de joyas, cigarras y bebidas...

En Oxford-Street, la joyería de M. M. Walkers ha sido atacada y los dos hijos del propietario heridos al defender la puerta...

Los carruajes particulares eran detenidos y robadas las personas que iban dentro, así como tambien los que circulaban a pie.

En algunas joyerías que los amotinados quisieron saquear, los comerciantes amenazándoles con el revolver, consiguieron salvarse del robo...

En todas las clases de la sociedad londinense han producido triste emocion los sucesos del lunes último y los mismos obreros sin trabajo no son los menos indignados...

Dr. Porras, especialista en dentaduras postizas. Arenal, 22 duplicado.

En la madrugada de hoy trató de suicidarse un joven en el paseo de Recoletos, disparándose un tiro con una pistola sobre la sien derecha.

Gravemente herido, fué auxiliado por una pareja del cuerpo de seguridad, a la que entregó dos cartas, una para el juzgado de instruccion de guardia y otra para su familia.

Tambien entregó a los agentes de la autoridad una sortija que, según parece, le habia regalado una joven con quien habia tenido relaciones.

El herido continuaba esta tarde en la casa de socorro del distrito en grave estado.

Correo de teatros: Brillantísima e interesante promete ser la sesion que la sociedad de Cuartetos celebrará mañana viernes...

En Jerez, la compañía cómica que dirige el Sr. Riquelme, obtiene grandes éxitos.

En el teatro Real de Madrid habrá durante los dias de Carnaval, grandes bailes de niños, por la tarde.

Tambien se darán en los teatros de la Zarzuela y Comedia, y a juzgar por los preparativos que se hacen, estarán brillantísimos.

En el teatro de Novedades tendrá lugar el lunes próximo en la primera sesion, el estreno del drama trágico, original y en verso, titulado El vendador de sí mismo...

Para la representacion de L'Africana, que tendrá lugar mañana en el teatro Real, solo quedaban esta tarde pocas butacas...

La sociedad Tirso de Molina celebra el próximo sábado en el Liceo Rius, su tercer baile de máscaras con un gran concurso de mantones de Manila...

Hoy ha fallecido en esta corte, víctima de una penosa y larga enfermedad, el teniente de navio D. Federico Velarde...

Hoy ha llegado a esta corte, llamado por el señor ministro de Marina el mayor general del departamento de Cádiz nuestro distinguido amigo D. Diego Mendez Casariego.

Noticias del ministerio de la Guerra: Ha sido nombrado ayudante de campo del segundo cabo de Filipinas, el teniente coronel de infantería D. Ventura Molit,

Segun El Liberal, hay generales liberales que continúan bastante alejados del ministro de la Guerra, porque no son colocados.

Seguramente no dirá El Liberal que generales son éstos. Por nuestra parte lo ignoramos, pues los que sin colocar quedan hoy, que son muy pocos, están, créanos el colega, completamente de acuerdo con el general Jovellar...

Se sabe por telegrama que fuerzas de carabineros persiguieron esta tarde en aguas de Tarragona el land Juan Filomena, que se supone lleva contrabando.

Presentado por la marquesa de Campo-Sagrado, ha estado en Palacio a ofrecer sus respetos a SS. AA. RR. la infanta doña Isabel y los duques de Montpensier...

El Sr. Povill, que es un distinguido orador, ha oido frases de elogio de SS. AA. y quedado muy complacido de la benévola acogida que le han dispensado.

Diez hoy El Imparcial: «En los círculos militares se habla de un proyecto que estudia el ministro de la Guerra con objeto de estirpar el escedente de jefes y oficiales de las armas generales.»

El medio escogido para conseguir aquel objeto parece que consiste en capitalizar los empleos que resulten excedentes, dando papel del Estado en equivalencia de los mismos.

Segun comunican de Cuenca, han sido declarados procesados, por imputárselos el delito de falsedad, el interventor, los oficiales cuarto y quinto y un aspirante de primera clase de la administracion de Hacienda de aquella provincia.

El consul de España en Londres comunica que se ha puesto a la venta en aquella capital un Misal del siglo xv, con miniaturas y magníficas tapas arrancadas...

Ayer fueron enterrados en los cementerios de esta corte 32 cadáveres y cuatro fetos.

El gobierno espera que El Globo formule o puntualice qué ilegalidades se cometen en Canarias en materias políticas, pues no es fácil proceder gubernativamente cuando no ha llegado a oidos del ministro de la Gobernacion ninguna queja contra autoridades que hasta ahora se conducen legalmente...

Recuerda un periódico republicano que hoy hace trece años que el honrado y caballero rey D. Amadeo de Saboya abdicaó su corona, dando ocasion con aquel acto a que los representantes de la nacion volvieran los ojos a las instituciones republicanas.

Los republicanos históricos no han podido olvidar tampoco, a pesar del trascurso de los años, el discurso vehemente que pronunció entonces el Sr. Ruiz Zorrilla. Ni ese honrado y caballero rey de la casa de Saboya habrá ciertamente dado al olvido las causas que le obligaron a renunciar la corona de España...

Esta mañana han conferenciado los señores Sagasta, Gonzalez y el gobernador de la Coruña, Sr. Baró.

Dice El Liberal que los republicanos no celebran el día de hoy con grandes banquetes por estimarlo así conveniente, y que las autoridades han adoptado precauciones que resultarán inútiles.

Por lo demás, si los republicanos no celebran grandes banquetes, es porque no quieren o no pueden desplegar grandes fuerzas, toda vez que el gobierno liberal ahora, como el año 1881, no ha puesto cortapisa ni limitacion alguna a la celebracion de banquetes republicanos...

Esta tarde, y bajo la presidencia del señor Abascal, se ha reunido la junta de tenientes de alcalde, ocupándose con preferencia de continuar la campaña recientemente emprendida contra los tahoneros que expenden el pan fulto de peso.

no hay medio de hacerles que abaraten tan necesario artículo, al menos que cumplan cuanto les está mandado respecto a la cantidad y calidad del mismo.

El Sr. Abascal en su deseo de facilitar trabajo y evitar que quede sin el el numero personal del matadero de cerdos, y cediendo a las gestiones del delegado especial Sr. Maltrana, ha concedido a este autorizacion para tener abierto a la mañana dicho establecimiento durante todo el verano...

Hoy ha fallecido en esta corte, a consecuencia de una pulmonia fulminante, el magistrado del Tribunal Supremo don Manuel Vicente Garcia.

Victima de rápida enfermedad, pues el viernes último estuvo en el palacio de Justicia, ha bajado al sepulcro cuando a fuerza de méritos y años de servicio habia llegado, aún no hace dos meses, paso a paso, a uno de los primeros puestos de la magistratura.

Probo, recto y verdaderamente sabio y conecador de la ciencia del derecho cuando administraba justicia, afable y deferente en su trato particular como pocos, deja un vacío en la magistratura difícil de llenar.

Su muerte, objeto único de conversacion hoy en los tribunales de esta corte, ha sido profundamente sentida por cuantos le conocieron y trataron, porque todos le querian y veneraban como funcionarios de sus merecimientos se hacen respetar y querer.

Dios le haya acogido en su seno, y El conceda a su atribulada familia el consuelo que há menester para sufrir tamaña pérdida.

El conde de Benalúa, que está en Granada, fué en la noche del 6 objeto de una agresion brutal al retirarse a su casa. Felizmente para él, los malhechores le confundieron y propinaron la paliza que a él iba destinada a una persona de aquella localidad que le acompañaba.

En Aulenas, término de Manacor, ha naufragado la fragata italiana Omsentino repetit, cuya tripulacion debe haber perecido toda.

La mar ha arrojado una pierna humana a la orilla, y tambien restos de ropas.

Durante las últimas 24 horas ha habido en Tarifa 18 invasiones, 21 altas y una defuncion.

Esta tarde a las cuatro en punto llegó a esta corte en tren espreso S. M. el rey don Francisco de Asis.

En la estacion esperaban al augusto viajero S. M. la reina doña Cristina, las infantas doña Isabel y doña Eulalia, los duques de Montpensier, el infante D. Antonio, el ministro de Estado, el gobernador de Madrid señor conde de Xiqueña, el alcalde Sr. Abascal y otras autoridades.

Al llegar a Palacio tributaron sus respetos, al pie de la escalera del Principe, al rey D. Francisco, los jefes superiores de Palacio.

S. M. la reina doña Isabel que, como ya dijimos, tiene un pié ligeramente lesionado, que le impide permanecer mucho tiempo en pié, esperaba en sus habitaciones la llegada de su augusto esposo.

Las reales personas permanecieron reunidas un buen rato, entregadas a las espansiones de la familia.

A las seis se han reunido en el ministerio de la Guerra los ministros de Estado, de Marina, de Ultramar y de la Guerra, para ocuparse de las bases a que deberá ajustarse la administracion política militar y marítima de las Carolinas y de las Palaos.

Se han reunido esta tarde en el Ayuntamiento las comisiones de Presupuestos, Ensanche y Policia urbana.

Los pactistas se reunirán esta noche a las nueve en fraternal banquete en la fonda de los Leones.

Los posibilistas, en número de 80 concurrirán esta noche en el café Inglés. Los amigos de Salmeron han almorzado juntos cambiando sus impresiones políticas de actualidad.

El conde de Sepúlveda, que marchó ayer al Escorial a esperar a S. M. el rey don Francisco, ha regresado a Madrid, cumplida su mision.

Esta tarde se ha despedido del señor ministro de Estado el Sr. Merry del Val, representante nuestro en Viena, para don de ha salido esta noche.

Restablecido de su salud, ha asistido hoy nuevamente a su despacho el director general de los Registros, Sr. Navarro y Ochoteco.

Bajo la presidencia de D. Victor Balaguer, se ha reunido el consejo de Instruccion pública.

Esta mañana a las ocho ha muerto en el hospital de San Carlos don Miguel Fernandez Villabille, director que ha sido del colegio de Sordo-mudos de esta corte.

Ayer se notificó al conserje, a un empleado y al director del colegio de Sordo-mudos de esta corte, que habian sido suspendidos en sus cargos, formándose el oportuno expediente.

Las conversaciones electorales son menos animadas, pero hay quien dice que las luchas por la preferencia subsisten entre los candidatos, y que continúan su propaganda en privado.

La Discusion conmemora la fecha de hoy con un artículo muy frondoso y pronostica para el 11 de febrero de 1887 la realizacion de sus esperanzas.

Un periódico conservador refiere un cuentecillo que, según los ministeriales, fué historista durante la anterior situacion en la mayor parte de los gobiernos de provincia.

Mañana regresa a Madrid el director general de Artillería general Casola.

Ha llegado a Madrid el senador vitalicio D. José Valero y Algorta.

parece que sigue bastante grave el respetable teniente general D. Antonio Ros de Olano, decano de los tenientes generales. Cuenta treinta y siete años de servicios con este empleo.

El consejo de ministros no ha tenido importancia política alguna. Ni ha corrido tampoco ningun rumor que merezca la atencion en todo el día de hoy.

A última hora recibimos de NUESTRO SERVICIO PARTICULAR el siguiente TELEGRAMA:

Ultima hora de la Bolsa: 3 por 100 frances, 81-42 1/2. El 4 1/2, 109-25. 4 por 100 exterior español, 56-25. Consolidados ingleses, 100 9/16. Bolsin. — 4 por 100 exterior español 56 1/2.

PREMIADOS CON 1000 PESETAS

Table with columns: PESTAS, NÚM., POBLACIONES. SORTEO DEL 11 DE FEBRERO DE 1886. Lists winning numbers and locations like Madrid, Barcelona, etc.

Large table of lottery numbers for 1000 pesetas prizes, organized in columns with various denominations like 1 mil, 2 mil, 3 mil, etc.

Table with columns: PESTAS, NÚM., POBLACIONES. SORTEO DEL 22 DE FEBRERO DE 1886. Lists winning numbers and locations like Madrid, Barcelona, etc.

Large table of lottery numbers for 800 pesetas prizes, organized in columns with various denominations like 1 mil, 2 mil, 3 mil, etc.

